



## Le réaménagement de la Cité administrative doit être repensé !

Geplaatst op donderdag 20 december 2012 | 



*Publié le jeudi 13 décembre, par IEB. Dans une lettre ouverte adressée au gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale, les riverains du quartier Notre-Dame-aux-Neiges, habitants, usagers ou associations, dénoncent le plan particulier d'aménagement du sol Pacheco, adopté par la Ville de Bruxelles pour le site de l'ancienne Cité administrative de l'État.*

Ils estiment que ces projets ne sont pas justifiés par des arguments visant à augmenter le dynamisme et la qualité de vie dans leur quartier mais plutôt régis par une logique de volume et de profit pour les promoteurs.

Lire la [Lettre ouverte à la Région de Bruxelles-Capitale - Saving the Colonne du Congrès - 12 décembre 2012](#)

### Téléchargez



[Lettre ouverte à la Région de Bruxelles-Capitale - Saving the Colonne du Congrès - 12 décembre 2012](#) (PDF – 578.9 ko)